



Correo Científico Médico de Holguín 2008;12(3)

## Se imparte curso de Redacción Científica.

Profesionales del Departamento Editorial del Centro Provincial de Información, de conjunto con el Vicedecanato de Investigaciones de la Facultad de Ciencias Médicas de Holguín imparten un postgrado a especialistas de diferentes instituciones sobre la redacción de artículos científicos.

La idea surge por la necesidad que existe en el territorio de incrementar la cantidad y calidad de las publicaciones.

El objetivo del curso **¿Cómo redactar un artículo científico?** es preparar a los profesionales de la salud interesados en publicar el resultado de su trabajo docente e investigativo.

Tiene una duración de 60 h y se le otorga tres créditos al cursista, incluye cinco temas en los que se abordan las características de la redacción científica, la estructura y tipos de artículos científicos, así como las normas Vancouver a tener en cuenta para acotar la bibliografía. Comenzó el 15 de mayo y se extiende hasta el mes de julio, con un total de 63 alumnos.

Ha sido de gran aceptación para los profesionales holguineros e interesados de las provincias vecinas Granma y Las Tunas, por lo que se hizo necesario extender la matrícula.

Como evaluación final se concibió la presentación de un artículo científico para su publicación en la Revista COCMED, lo que permite incrementar el colchón editorial y resolver la problemática de las publicaciones para el cambio de categoría docente y grado científico del personal, además de divulgar los logros de la salud pública en Holguín y elevar la visibilidad de la ciencia cubana.